

## RINGKASAN

A. Heri Setyo P. NIM HOA 097001. 2000. Manajemen Usaha Pembibitan Ayam Pedaging di PT. Charoen Pokphand Jaya Farm Desa Sumbersari Kecamatan Pegaden Kabupaten Subang (Aspek Pencegahan penyakit) (Pembimbing: SRI MURNI ARDININGSASI)

Laporan tugas akhir ini disusun berdasarkan serangkaian kegiatan magang yang dilaksanakan pada tanggal 6 Maret sampai 17 April 2000 di perusahaan pembibitan parent stock ayam pedaging PT. Charoen Pokphand Jaya Farm pada farm 5 di Desa Sumbersari Kelurahan Katomas Subang Jawa Barat. Tujuan kegiatan magang adalah untuk mendapatkan pengetahuan, pengalaman dan menambah ketrampilan mengenai manajemen penanggulangan penyakit pada ternak unggas khususnya pada pemeliharaan parent stock ayam pedaging di PT. Charoen Pokphand Jaya Farm Subang.

Materi yang digunakan adalah ayam bibit parent stock di farm 5, umur 1- 10 hari dan farm 3 umur 63 minggu pada masa afkir, peralatan peternakan, vaksin yang digunakan dan kandang yang ada di PT. Charoen Pokphand Jaya Farm juga catatan yang ada di peternakan. Metode yang digunakan adalah studi kasus, dengan cara wawancara, pengamatan dan membantu pelaksanaan secara langsung terhadap bibit ayam parent stock, pelaksanaan vaksinasi, perkandangan, pakan dan minum, untuk memperoleh data primer serta penggunaan data sekunder dari perusahaan tersebut. Data sekunder diperoleh dengan meneliti catatan di perusahaan pembibitan ayam tersebut, kantor kelurahan setempat serta instansi terkait.

Berdasarkan kegiatan magang yang dilakukan maka dapat diketahui bahwa sistem pemeliharaan ayam telah berjalan dengan baik, apalagi ditunjang sarana dan prasarana yang memadai. Usaha pencegahan terhadap berjangkitnya berbagai penyakit telah dilaksanakan dengan baik oleh perusahaan. Diantaranya dengan memperhatikan sanitasi lingkungan kandang, berbagai usaha vaksinasi, pemberian obat-obatan, vitamin, dan desinfektan yang dimulai dari pintu masuk lokasi peternakan untuk orang, kendaraan yang digunakan untuk luar dan didalam kandang.

Kata kunci : ayam pedaging, parent stock, penanggulangan penyakit